
  
 

 

 
 
 
 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 065/2023 
 
 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao poder executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
recuperada a pavimentação em pedra tosca da vila manuel marques, em nosso 
município.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 25 

de outubro de 2023. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



  
 

 

 
 
 

Justificativa 
 

 
A pavimentação em pedra tosca da Vila Manuel Marques, em nosso 

Município, encontra-se em situação precária, apresentando pedras soltas e 
buracos, o que vem dificultando a passagem de veículos e transeuntes. 

 
Tal situação dificulta o tráfego, põe em risco a segurança dos moradores 

e prejudica o escoamento da produção agrícola local. 
 
Além do mais, em dias chuvosos, as vias ficam escorregadias e 

intransitáveis, o que aumenta a probabilidade da ocorrência de acidentes de 
trânsito, que podem prejudicar motoristas, ciclistas e pedestres. 

 
A poeira, também, em dias secos, afeta a saúde e a qualidade de vida 

dos moradores.  
 
Diante do exposto, rogo aos nobres Pares que aprovem a presente 

proposição, a fim de que se possa chamar a atenção do Poder Executivo 
Municipal quanto à necessidade daquela comunidade. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 25 

de outubro de 2023. 
 

 
Socorro Osterno Neves 

Vereadora 
 

 


